



Bekanntmachung

Anbringung von Hausnummernschildern

Die Stadt bittet alle Hausbesitzer eindringlich, auf eine ordnungsgemäße Hausnummerierung zu achten. Nicht nur das Fehlen von Hausnummernschildern, auch verschmutzte, beschädigte und unleserliche oder zu kleine Schilder beeinträchtigen die Orientierung ganz erheblich. Die Hausnummernschilder müssen von der Straße aus deutlich sicht- und lesbar sein. Die Sichtbarkeit darf nicht durch Bäume, Sträucher, Vorbauten u. ä. verdeckt werden.

Ordnungsgemäß angebrachte und gut leserliche Hausnummernschilder liegen gerade auch im Interesse jedes einzelnen, da sie bei Hilfeleistungen in Notfällen (Arztbesuch, Krankentransport, Unfalldienst usw.) einen unnötigen Zeitverlust zum Nachteil des Betroffenen vermeiden helfen. Außerdem werden amtliche Zustellungen und der private Besucherverkehr erleichtert.

Um Beachtung der vorstehenden Verpflichtung wird gebeten.

Schwabmünchen, 17.10.2024
Stadtverwaltung

Alletsee
Zweiter Bürgermeister